

GELAR HALAL BI HALAL, PDAM PEMALANG SERAHKAN *CORPORATE SOCIAL RESPONSIBILITY* (CSR) PEMBANGUNAN JALAN DI DESA SODONG BASARI



Sumber Gambar:

<https://static.promediateknologi.id/crop/0x0:0x0/0x0/webp/photo/p2/103/2024/04/30/halal-bi-halal-PDAM-Pemalang-Erapos-4263186939.jpg>

Isi Berita:

ERAPOS ONLINE - Perumda Air Minum Tirta Mulia Pemalang atau PDAM Pemalang, Jawa Tengah menggelar Halal Bi Halal keluarga besar, kegiatan dilaksanakan di halaman kantor PDAM Pemalang, Senin (29/4/2024).

Pada momen tersebut, PDAM Pemalang menyerahkan bantuan dana Corporate Social Responsibility (CSR) kepada Pemerintah Desa Sodong Basari, Kecamatan Belik.

Bantuan tersebut dipergunakan untuk pembangunan jalan desa, terutama jalan yang menuju ke arah mata air di desa tersebut, diharapkan bisa membantu masyarakat sekitar dalam menjaga sumber mata air di Desa Sodong Basari.

"Ini diberikan khusus di area menuju sumber mata air Sodong Basari, dengan harapan masyarakat bisa menggunakan," ujar Direktur Utama Perumda Air Minum Tirta Mulia Pemalang Slamet Efendi.

Slamet Efendi dalam sambutannya menyampaikan maksud dan tujuan kegiatan Halal Bi Halal. Menurut dia, Halal Bi Halal digelar untuk mempererat tali persaudaraan dan kedekatan bersama seluruh karyawan, serta dengan jajaran Pemkab Pemalang dan seluruh OPD.

Pada kesempatan itu, Slamet Efendi menegaskan, pihaknya akan menyelesaikan kekurangan air bersih di Kecamatan Pulosari, tahun ini bisa teratasi.

Hal tersebut, lanjut dia, merupakan salah satu kinerja Pemkab Pemalang bersama PDAM menjawab keluhan masyarakat di sana yang masih kekurangan air bersih, sehingga dapat menikmati langsung di masing-masing rumah mereka.

"Kami berharap masyarakat bisa saling menjaga kelestarian mata air yang ada, bersama Pemkab berusaha akan alirkan air bersih langsung ke rumah-rumah," ujarnya

"Keberhasilan kami bisa terbukti dari tahun ini kekurangan air di Pulosari bisa teratasi," pungkasnya.*** (Rizqon Arifiyandi)

Sumber Berita:

1. <https://www.era-pos.com/daerah/1034601951/gelar-halal-bi-halal-pdam-pemalang-serahkan-csr-pembangunan-jalan-di-desa-sodong-basari>, “Gelar Halal Bi Halal, PDAM Pemalang Serahkan CSR Pembangunan Jalan di Desa Sodong Basari”, tanggal 30 April 2024.
2. <https://www.beritasatu.com/network/beritabersatu/168858/gelar-halal-bihalal-pdam-pemalang-serahkan-bantuan-csr-ke-desa-sodong-basari>, “Gelar Halal Bihalal, PDAM Pemalang Serahkan Bantuan CSR ke Desa Sodong Basari”, tanggal 29 April 2024.
3. <https://revolusinews.com/perusahaan-daerah-air-minum-tirta-mulya-gelar-halal-bi-halal-sekaligus-serahkan-bantuan-csr/>, “Perusahaan Daerah Air Minum Tirta Mulya, Gelar Halal Bi Halal Sekaligus Serahkan Bantuan CSR”, tanggal 29 April 2024.

Catatan :

- Kepanjangan CSR adalah *Corporate Social Responsibility* atau tanggung jawab sosial perusahaan. Secara sederhana, CSR adalah kegiatan perusahaan yang memiliki tanggung jawab secara sosial kepada masyarakat sekitar dan masyarakat secara luas hingga pemangku kepentingan. CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.¹
- CSR merupakan suatu bentuk pertanggungjawaban yang dilakukan oleh suatu perusahaan kepada semua pihak yang ada di dalamnya dengan melaksanakan sebuah program yang memiliki manfaat. Dengan mempraktekkan CSR, perusahaan yang

¹ <https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya#:~:text=Kepanjangan%20CSR%20adalah%20Corporate%20Social,secara%20luas%20hingga%20pemangku%20kepentingan.>

menyadari jenis dampak yang mereka timbulkan pada semua aspek masyarakat termasuk ekonomi, sosial dan lingkungan.²

- Salah satu manfaat CSR bagi pemerintah adalah mendukung program-program pemerintah terkait kemajuan bangsa dan negara. CSR adalah aksi sosial yang dilakukan oleh perusahaan terhadap masyarakat. Oleh sebab itu, CSR perusahaan hadir membantu pemerintah dalam menangani berbagai masalah sosial seperti pencemaran lingkungan, kemiskinan, pengangguran, Pendidikan dan sebagainya.³
- Berdasarkan Pasal 47 ayat 2 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan terbatas sebagaimana diubah beberapa kali terakhir dengan Perpu Nomor 2 Tahun 2022 dan PP 47/2012 menyatakan bahwa besaran dana CSR adalah tidak spesifik, sesuai dengan kebijakan perusahaan. Meskipun demikian, biaya CSR wajib tetap dikeluarkan diperhitungkan dan dianggarkan oleh perusahaan sesuai dengan kepatutan dan kewajaran.

Disclaimer :

Seluruh informasi yang disediakan dalam Catatan Berita ini bertujuan sebagai sarana informasi umum semata, tidak dapat dianggap sebagai nasehat hukum maupun pendapat suatu instansi

² Hana Fatia-Bisnis.com, “Apa Itu CSR?Ini Aturan, jenis, Tujuan, Manfaat, dan Contohnya”, diakses dari :<https://ekonomi.bisnis.com/read/20221123/12/1601562/apa-itu-csr-ini-aturan-jenis-tujuan-manfaat-dan-contohnya>, pada tanggal 2 November 2023, pukul 08:12

³ *Ibid*